
資料７ 

委員から事前提出された質問について 

 

提出委員 宮田浩一委員 

質問内容 次のとおり 

 

１．平成３０年度第１回子ども・子育て会議で配布～説明のあった『保育の仕事 ま

るわかりフェア 就職・進学応援します！』開催の結果について 

  

・７月２６日に開催の会議で、子育て支援課長より資料６として説明のあった事項

について、当日の状況や今後の継続などについて説明をお願いします。 

 

 

２．７月２９日付け山形新聞に掲載 ７月２８日実施の『待機児童ゼロ継続へ天童市

潜在保育士来て』保育士就職ガイダンス 

  

・新聞切抜を送信しますのでどのような状況であったかを先方に確認いただきまし

ての説明をお願いします。 

 

 

３．９月２５日付け山形新聞に掲載 『守れますか、子どものいのち～３～幼児でも

いじめに注意』 

  

・いじめ問題は幼児期より発生しており、幼少時より折に触れて家庭で親がものの

善し悪しを丁寧に教える事である程度は防げるものと考えます。当市におけるい

じめ問題対策連絡協議会（平成２７年１１月に１回目開催 会長…村上教育長、

副会長…酒田市子連須田会長）立ち上げの前にパブリックコメントの募集がなさ

れ、私は酒田市青少年を伸ばそう市民会議会長の立場で毎年夏休み前に小～中学

校の児童生徒に学校を通して「いじめ非行防止の標語募集」をお願いし、家族皆

で考えて提出された作品を理事会で選考、優秀作品を山形県青少年育成県民会議

に提出するとともに、当会会報に掲載の上で自治会ルートでの回覧をお願いして

いる事から、協議会の構成メンバーに子育て支援課長を加えるべきと提案をし、

現在はメンバーとなっております。 

・そこで、各施設に対する指導監督の立場から、どのような対応を為されておられ

るかについて説明をお願いします。 

 


